



## *Ingeniería analítica de riesgos: RMC aplica en Chile la experiencia de Gexcon en Europa*

La ingeniería analítica de riesgos se ha convertido en un pilar fundamental para la seguridad industrial en Europa, donde la rigurosa regulación y la alta concentración de instalaciones críticas exigen un enfoque detallado y basado en datos. Gexcon, con más de cuatro décadas de experiencia, se ha posicionado como líder en este ámbito, ofreciendo soluciones innovadoras y servicios de consultoría que han sido clave para prevenir incidentes y mejorar la seguridad en sectores como el energético, químico y petroquímico.

Ahora, su avanzada tecnología y conocimiento llega a Chile de la mano de RMC Corporate. Con el uso de herramientas como

FLACS, un software de simulación diseñado para modelar explosiones y dispersión de gases, Gexcon y RMC Corporate han ayudado a numerosas empresas a identificar y mitigar riesgos antes de que se conviertan en amenazas reales. Este enfoque preventivo no sólo mejora la seguridad operativa, sino que también evita interrupciones en las operaciones, generando importantes ahorros. Para conocer más, visita la charla que dictará Pablo Correa, CEO de RMC Corporate, este miércoles 4 de septiembre a las 10:00 horas en Hyvolution Chile. “Será una oportunidad única para conocer de primera mano cómo la ingeniería analítica de riesgos puede transformar la seguridad y la eficiencia en sus operaciones. ¡Los esperamos!” , expresan desde la empresa.